



[www.fnte.cgt.fr](http://www.fnte.cgt.fr)

**CTM**  
**13 DECEMBRE 2016**



**Fédération nationale  
des travailleurs de l'État**

263 rue de Paris - Case 541  
93515 Montreuil Cedex  
Tél. 01 55 82 89 00 Fax 01 55 82 89 01  
Mail : [trav-etat@cgt.fr](mailto:trav-etat@cgt.fr)

**Avenir des ouvriers d'état :**

## **PARTOUT AMPLIFIONS LA MOBILISATION**

Les 8 et 9 décembre auront été deux nouvelles journées fortes d'action pour la défense du statut des ouvriers d'état.

Loin donc de s'essouffler, la mobilisation se développe avec une volonté farouche de tous les manifestants à ne pas laisser le ministre Le Drian mettre en péril le statut des ouvriers d'état du ministère de la défense.

**Le boycott des élus CGT, CFDT, UNSA au Comité Technique Ministériel du 9 décembre a obligé le ministre à reconvoquer un nouveau CTM qui se tiendra le mardi 13 décembre.**

**Les organisations syndicales CGT, CFDT, UNSA ont décidé de boycotter à nouveau cette réunion et appellent tous les personnels à se mobiliser à nouveau.**

### **Un ministre de la défense qui prend les ouvriers d'état pour des abrutis !**

Le 7 décembre, en déplacement à Gien, le ministre Le Drian a consacré une bonne partie de son discours à sa réforme du statut des ouvriers d'état.

Rien de nouveau sur la forme comme sur le fond : le ministre de la défense a « sauvé » le statut malgré les attaques fortes menées par d'autres ministères.

De plus, M. Le Drian a cru bon de préciser qu'il avait également obtenu « des avancées dont je me réjouis ».

Visiblement grisé par tant de prouesses, ce bon ministre s'est senti inspiré en ajoutant que « Le statut d'ouvrier de l'Etat est préservé, le statut est modernisé, le statut ouvre de nouvelles perspectives ». En un mot, le statut des ouvriers de l'Etat a de nouveau un avenir.

Moderne et progressiste la mise en extinction de 54 professions !!!

Moderne et progressiste la menace que va faire peser ces mesures sur le régime particulier de retraite !!!

Moderne et progressiste la désindexation des bordereaux de salaire sur la métallurgie parisienne qui va aggraver le pouvoir d'achat après 6 ans de gel de salaire !!!

Loin d'être justifiée pour M. Le Drian, la mobilisation en cours n'a pas lieu d'être, les personnels n'auraient simplement pas compris le bienfait de sa réforme.

En plus donc de flinguer leur statut, M. Le Drian prend également les ouvriers d'état pour des imbéciles.

### **Une présidente de la commission de défense qui enfonce le clou!**

Alors que Mme Adam, députée du Finistère et présidente de la commission de la défense à l'Assemblée Nationale s'était

prononcée il y a quelques semaines pour le maintien des bordereaux de salaire indexés sur la métallurgie parisienne, **nous avons assisté, au travers d'un communiqué envoyé le 8 décembre, à un retournement de veste magistral dans la pure tradition des députés godillots.**

Mme Adam pense maintenant que la réforme de M. Le Drian est, en toute modestie, « une opportunité historique qu'il convient de ne pas manquer ».

Comme son chef, elle estime également que les ouvriers d'état et les organisations syndicales qui luttent ne comprennent vraiment rien, elle déclare ainsi :

« Aussi, affirmer que le ministère de la défense prépare une remise en cause du statut des ouvriers de l'Etat revient à méconnaître les véritables enjeux de la réforme, ainsi que l'intérêt objectif des agents ». **Pitoyable**

## **Rien n'est joué...**

Loin donc de le défendre comme ils le prétendent, les responsables politiques socialistes préparent bel et bien un enterrement 1ere classe du statut des ouvriers d'état du ministère de la défense.

Une fois encore, les ouvriers d'état ne pourront donc compter que sur eux-mêmes et la force de leur mobilisation pour faire plier celles et ceux qui veulent « moderniser » leur statut.

**La CGT se félicite de l'unité syndicale** qui s'est construite progressivement tant au niveau national que dans nombre de localités. Même si elle prend des formes différentes suivant les endroits, elle constitue un atout important pour la mobilisation.

**La CGT n'a qu'un adversaire**, le ministre de la défense. Toute notre énergie et notre attention est concentré sur un seul objectif : l'obliger à abandonner son plan rétrograde. Nous nous refusons donc à entrer dans toutes polémiques stériles alimentées par certaines fédérations syndicales qui ne grandissent pas le syndicalisme, font le jeu du ministre au détriment de l'intérêt des personnels.

Cependant à l'issue de ce combat que nous espérons victorieux, nous saurons tant localement que nationalement « remettre quelques pendules à l'heure ».

Nous entrons aujourd'hui dans une phase décisive. C'est bien l'ensemble de la corporation des ouvriers d'état qui doit s'engager dans la lutte pour empêcher un recul social de plusieurs décennies.

Pas plus que nous ne voulions une « modernisation » du code du travail version El khomri et Rebsamen, nous n'acceptons pas la « modernisation » du statut d'ouvrier d'état à la sauce Le Drian.

Contrairement à ce que voudraient faire croire le ministre Le Drian et ses sbires, la partie est loin d'être terminée. Chaque ouvrier d'état doit maintenant prendre son destin en main et s'engager dans toutes les actions qui leur seront proposées dans les jours qui viennent.

**Le ministre espère certainement que le CTM du 13 décembre marquera la fin des mobilisations. La Cgt tient à le prévenir dès à présent, il est loin d'en avoir terminé avec ce conflit.**

**M. Le Drian doit en être maintenant conscient,**

**LA CGT NE LACHERA RIEN !!!**

*Montreuil le 11 décembre 2016*